

## Landivisiau. Landi Photo club a fêté ses 40 ans



Mathieu Rivrin, invité d'honneur de cet anniversaire, en compagnie de Sylvain Baron, président du Photo club landivisien, et de « Poséidon » sorti de la tempête « Justine » en janvier 2021. | OUEST-FRANCE

Le photo club a été créé par Alain Le Denn en octobre 1981. L'objectif était l'initiation et le partage de connaissances autour de la photographie. « **Chacun se souvient encore de l'argentique, avec les charmes et aléas des pellicules** », faisait remarquer Sylvain Baron, le président. Il a poursuivi sa démarche avec l'air du numérique et la démocratisation de la photographie auprès d'un plus grand nombre dans les années 1990 à 2000. « **Cela a permis de repousser encore un peu plus les limites de la créativité.** »

L'effectif de l'association oscille entre 60 et 70 membres. Les partenaires qui auront suivi ces quatre décennies avec une belle fidélité, ont permis au club d'organiser de très belles expositions sur le patrimoine. Le cheval, animal emblématique de Landivisiau, la cuisine, la mer, les paysages des monts d'Arrée, etc.

L'exposition du 40<sup>e</sup> anniversaire a fait également la part belle aux clichés sous-marins du photographe nord finistérien Loïc Merret et au Landivisien Albert Penneç.

Parmi la production d'une partie des adhérents à découvrir, les 37 photos sur des bâches de 2 m x 3 m, que la communauté de communes va bientôt exposer dans l'ensemble du territoire communautaire.